

BALONCESTO / PRE-EUROPEO

España debuta en casa

Los hombres de Sainz se miden hoy a la asequible Bielorrusia

■ C16 ALCOY

Alcoy será la primera localidad española en comprobar, a partir de las 20:30 horas (La 2), las evoluciones de la renovada selección que Lolo Sainz ha diseñado para los futuros compromisos del combinado, que serán Mundial y Europeo.

El rival de hoy será Bielorrusia, un contrincante medianamente cualificado que, no obstante, no debe impedir que España sume su tercera victoria en otros tantos partidos disputados en la clasificación para el Europeo.

Lolo Sainz viene contando con un núcleo de doce jugadores, aunque para cada partido sólo se pueden inscribir diez. Habida cuenta de que el estudiantil Carlos Jiménez, con problemas musculares, ya se encuentra en Madrid recuperándose, aparece una plaza que debe ser desechada. Las máximas papeletas para quedarse sin vestir las poseen el pívot Juan Ignacio Romero y el base Nacho Rodríguez, que dará ocasión a la participación de Azofra y de Ignacio Rodilla, el ídolo local.

España se ha manejado en los dos partidos disputados del Pre-europeo con la irregularidad típica de una selección que se junta con

cuentagotas, por mor de un calendario asfixiante y excesivo. La conjunción no es, por el momento, la mejor baza de los hombres de Sainz, aunque la calidad de sus componentes le permite sacar adelante cualquier compromiso, especialmente cuando surgen minutos encadenados de inspiración.

Alberto Angulo, Herberos, Paraíso y Reyes se están mostrando como los jugadores más eficaces de una selección que intenta integrar a los nuevos, como son Romero, Capdevilla, Junyent y Carlos Jiménez, junto al añadido del recuperado Azofra, ausente desde 1992.

El principal temor de Lolo Sainz para el partido de hoy es el potencial del equipo bielorruso en el lanzamiento exterior, ya que en el juego interior su único pívot es Andrei Bykov, de 2,10 metros.

Alicante se ha volcado con la visita elitista de la selección española y el pabellón Francisco Laporta de Alcoy presentará un lleno absoluto, con arbitraje del francés Vauthier y del portugués José Araujo.

Buena ocasión tiene el aficionado para comprobar la evolución de una selección que intenta recuperar un sitio que tradicionalmente ocupó.



CONFIANZA Lolo Sainz, seleccionador español, en un reciente entrenamiento.

Magisterio de la elite de los entrenadores en Madrid

■ A.P. MADRID

La elite de los entrenadores españoles se reunirá en Madrid en las Navidades para impartir esencia del magisterio que acumulan. Aíto García Reneses, ex técnico del Barcelona, y Lolo Sainz, seleccionador español, encabezarán un plantel de lo más selecto en el Clinic Internacional que organiza la Asociación Española de Entrenadores de Baloncesto.

Junto a los dos técnicos mencionados anteriormente figurarán Manel Comas, ex preparador del Barça y actualmente dirigiendo al Cáceres, José Alberto Pesquera, ex entrenador del Caja San Fernando, y Sergio Scariolo, la gran revelación de la temporada a los mandos del Tau Vitoria.

A esta cita faltará en esta ocasión la representación de los técnicos de los equipos madrileños, Estudiantes y Real Madrid. Pero José Vicente Hernández, el colegial, ya impartió el curso la temporada pasada, mientras que Miguel Ángel Martín, el madridista, no ha aceptado este año la invitación porque ha preferido tener unos días de descanso en su apretado calendario al frente del equipo blanco.

El Clinic organizado por la AEEB se celebrará en el Pabellón Exterior del Consejo Superior de Deportes durante los días 22 y 23 de diciembre. El tema que centrará las clases será el ataque contra zona y todos aquellos que se apunten recibirán gratuitamente un abono para asistir al Torneo de Navidad del Real Madrid.

La rotación de los bases

Lolo Sainz mantendrá hoy su política de rotaciones en el puesto de base. En el Pre-europeo viene contando con tres directores, como son Rodilla, Nacho

Rodríguez y Azofra, aunque el seleccionador mantiene su última tendencia de contar con sólo dos de ellos para los compromisos oficiales de la selección. El turno le ha tocado ahora a

Nacho Rodríguez, que en este tercer partido se quedará fuera de la convocatoria. Así pues, sobre el parquet se verá a dos nuevos: Ignacio Rodilla (una vez internacional y jugador vital en el Pamesa) y el recuperado para la causa Nacho Azofra.

JESUS SANCHO

DIARIO 16 CON LOS TRABAJADORES

¿BUSCAS EMPLEO?

Diario 16 te brinda la posibilidad de encontrar trabajo a través de sus anuncios por palabras. Rellena este cupón y envíalo junto con una fotocopia de tu D.N.I. al Apartado de Correos 35.116, 28037 MADRID.

SE OFRECE _____

NOMBRE _____

DIRECCION _____

C.P. _____

TEL. _____

¿ERES EMPRESARIO?

¿Necesitas personal cualificado? Diario 16 te lo facilita a través de sus anuncios por palabras con sólo enviar este cupón y una fotocopia de tu D.N.I. al Apartado de Correos 35.116, 28037 MADRID.

SE SOLICITA _____

EMPRESA _____

DIRECCION _____

C.P. _____

TEL. _____

TE LO PUBLICAMOS GRATIS!